

MEDIENMITTEILUNG VOM 28. FEBR. 2025

Neuer Baum bei der TKB Bischofszell

Die Zypresse hinter dem Kantonalbank-Gebäude in Bischofszell muss ersetzt werden. Das haben die TKB-Verantwortlichen in Absprache mit Fachspezialisten entschieden. Der alte Baum konnte über die letzten Jahre hinweg nicht mehr genügend Feuchtigkeit aus dem Boden aufnehmen. Auch die Bewässerung konnte das Austrocknen nicht stoppen. Er wird daher im Verlaufe des März gefällt. Im Herbst 2025 wird die TKB dann am gleichen Ort einen neuen Baum einer einheimischen Art pflanzen, die für den Standort besser geeignet ist.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Mirjam Schäfer, Direktwahl 071/626 65 99, mirjam.schaefer@tkb.ch
medien@tkb.ch